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COMUNE DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

``

• DELIBERAZI0NE  No

*Seduta:  ordinaria Seduta: pubb]ica di prosecuzione

OGGETTO: ADi)rovazione verbale relativo alla seduta del  21//03/2019

L'anno duemiladiciannove   il giomo ZS       delmesedi  n^¢2C) _alle ore _`, 40        in palemo, nella sala consiliare della s!dg

:i::::|c:iozàneaàei|s:tgagehsàià=:oe:eag:|o±ae:;#àia|è:e=i,::àtgcsoef:tpsuobbiiocaif|f;;iglà:|::fz!;Ìzis:iale'convocatoano-adelle
Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1+\ Santangelo Antonino X
i Consiglieri ®

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Saverio r
4 Gulemi Andrea \      *

^
5 Ilardi Alfiedo X
6 Prester Antonino X
7 Quartararò Giuseppe x'
8 Rappa Giovanna <
9 Tarantino Salvatore x,
10 Tenanova Francesco X

TOTALE No # 2

Presiede la seduta il Presidente:

Partecipa e assiste il/la in qua]ità di Segretario



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 21/03//2019

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

scrutatori kA-v-

presenti                no           87
\

Votanti                 no          8?

Votifavorevoii`no          87

Astenuti            no     /

Voticontrari'    no    /

il risultato è il seguente :

DELIBERA

11 verbale del 21/03/2019 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione



COMUNE DI  PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINI

•  SETTORE SERVIZI Al _ CITTADINl  .
TEFìZA CIRCOSCRIZION E
Verbale del 21/03//2019

L'anno 2019 il giomo ventuno del mese di Marzo, alle ore 8,30 in Palemo, nella

sala delle  adunanze  Consiliari  della sede  circoscrizionale,  sita in  via  Francesco  La

Colla n.° 48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione`,

convocato a noma delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

awiso   prot.   n.°   201795   del   12/03//2019,   per   procedere   alla   trattazione   degli

argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa,   in   qualità   di   Segretario,   il   Funzionario   Amm.vo,   Dott.ssa   Maria

Concetta Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  proced.e  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto,  presenti i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio, Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester,  Quartararo, Tarantino e Terranova. Risultano presenti s Consiglieri.

Verificat`a  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il
\\

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dèi Consiglieri:

Adelfio,   Prester   e   Tarantino.   La   nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata

all'unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione  del 1 punto  all'O.d.G.,  owero  "Co7%#73z.cczzz.o79z.

cJe/ Presz.c7e7?Je ", indi dà lettura di alcune note:

•   Nota  pervenuta    dell'Azienda  RAP,  prot.  n.°  300271  del  20/03/2019,  c.he

comunica  l'espletamento  del   servizio   di  raccolta  indifferenziata  in  Via

Nicolò Alongi;

•  .Nota   pervenuta   dql'Area   Servizi   ai   Cittadini   prot.    n.°   300735    del

20/03/2019, con cui si chiede ai Consiglieri e al Presidente, di far pervenire,



presso  la U.O.  Staff Organi  lstituzionali,  l'aggiomamento  della  situazione

reddituale e patrimoniale dell'anno 2018, redditi 2017;

•    Mail    pervenuta    dall'Assessorato    al    Bilancio,    prot.    n°    301573    del

20/03/2019,   con   cui   si   invita   il   Presidente.  a   partecipare   all'incontro

conoscitivo  cori  l'Assessore,  Ing.  Roberto  b'Agostino,  che  avrà  luogo  il

giomo 26 c.m., alle ore 18,00, presso i locali dell'Assessorato al Bilancio.

Si prosegue con la lettua delle richieste indirizzate dai Consiglieri~g/al Presidente

per il successivo invio alle aziende competenti:

•    "Sollecito riprlstino punti luce spenti in Via Santa Maria di Gesù, angolo Via

£4mfo73z.72o Grczmscz. ",  a firma del Presidente;

•    "Rjpristino  puntl  luce  spenti  in  Via  Anìilope,    dando  priorità  ai  punti  luce

soprtz  /e posfczzz.o7#. RSU",   a fima del Consigliere Tarantino.

Alle ore 9,05, esce il Consigliere llardi. Risultano presenti 7 Consiglieri.

Alle ore 9,15, entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti s Consiglieri.

Nell'ambito   delle   comunicazioni,   chiede   ed  ottiene   la  parola   il   Consigliere

Bruschetta,  che  esprime  soddisfazione  ed entusiasmo per i lavori \di bonifica che  si

stanno effettuando nell'area abbandonata di Via Gramsci e Viale Regione  Siciliana,
\

oggetto   di .una  mozione   approvata   da   questo   Consiglio,   nell'agosto   del   2017.

Sottolinea  che  il  Consiglio  non  è  a  conoscenza  del  progetto  di  riqualificazione

dell'area in quanto l'amministrazione, ad oggi, non ha comunicató nulla al riguardo;

la notizia dell'inizio dei lavori è giunta tramite i residenti del luogo. La stessa cosa si

è verificata quando hamo effettuato il cambio dei toponimi di alcune vie ricadenti nel

territorio circoscrizionale.  Si dichiara amareggiato per il mancato coinvolgimento del

Consiglio da parte dell' amministrazione.

Interviene  il  Consigliere  Tarantino,  esprimendo    soddisfazione,     in  quanto  la

bonifica  serve  a  riqualificare  l'area,  anche  se  gli  interventi,  senza  progettualità,

lasciano  il  tempo  che  trovano.  Si  ha  l'esempio  del  Centro  Sportivo  di  Via  Mico

Geraci, dove era stato avviato un intervento simile poi interrotto.

Alle ore 9,15, entra il Consigliere Ilardi. Risultano presenti 9Consiglieri.
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Prende  la parola  il  Presidente,  che  dichiara  che,  in  considerazione  del  fatto  che

1'amministrazione  aveva  chiesto  di  individuare  un'area  per  la  piantumazione  di

alcune specie arboree "pinus pinea" e che il Consiglio aveva approvato una mozione

riguardo  la  riqualificazione  del  suddetto  sito,  erano  stati  invitati  in  questa  sede,  i

tecnici  del  Settore  Verde.     Con  loro  era  stata  afffontata  la  problematica  per  la

riqualificazione del sito e si proponeva, altresì,  la suddetta area per la piantumazione

degli alberi. I tecnici,, a tale proposta, avevano risposto che, per prima cosa occorreva

bonificare l'area, in quanto presenti rifiuti tossici, e, solo   dopo la loro rimozione, si

sarebbe  potuta  valutare  la proposta.  Pertanto,  considerato  che  il  Settore  Verde,  ad

oggi, non ha dato alcuna risposta, la Presidenza, invita gli uffici amministrativi della

111 Circoscrizione  a predispone una nota,  dove  si chiedono chiarimenti   sui relativi

interventi che l'amministrazione sta effettuando nel sito.

Chiede  ed  ottiene  la  parola  il  Consigliere  Prester,  comunicando  di  essere  stato

contattato  dal parroco  della paiTocchia di  S.  Tarciso,  di  Via  Sebastiano La Franca,
\ che, facendosi portavoce dei residenti,  lamenta  la soppressione della fermata AMAT

ubicata  davanti  la  chiesa,  motivo  per  cui  molti  fedeli  non  possono  più  recarsi  in

chiesa.
\

11 PresideAnte invita il Consigliere Prester a predisporre un'interrogazione in merito

alla soppressione de||a fermà[a e di trovare possibi|i so,uzioni.                  ``

11 Consigliere \Quartararo informa il Consiglio che è stato effettuato l'intervento di

ripristino  dell'illuminazione  pubblica  in  Via  Giovanni  Boccheri;  in  seguito,  verrà

ripristinata l'illuminazione in Via Campisi,   dove attualmente sono state asportate le

amature   per   la   riparazione   per   ricollocarle   al   più   presto.   L'illuminazione   è

fondamentale ai fini dell'incolumità:   attraversare la strada nelle ore serali è un serio

pericolo, oltre al fatto che, l'oscuità, rappresenta un grave pericolo per la sicuezza

dei cittadini. Auspica che, al più presto, la situazione possa tomare alla normalità, per

la tutela dei cittadini.
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Si  passa  alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  ovvero   "4?provcrzz.o73z.  verócJ/J.

cJe//cJ   sec7ctfc}   precec7e77/e",    dando   lettura   del   verbale   relativo   alla   seduta   del

20/03/2019, approvato all'unanimità dei presenti, alle ore 9,44.

Si passa al 111 punto dell'O.d.G, ovvero  "4#z. Jsperfz`vz. e/#73zz.o72z. Proposz.fz.ve ",  con

la lettura della mozione avente  per oggetto "j2z/cJcz.me73fo  7%cr7'cz.cypz.ec7z.   z.7? LCJrgo  cze//e

Gc}zze//e  ", prot.  n.°  1554850   del  16/10/2019,  iscritta al punto  6  della  griglia degli

Atti lspettivi, a firmà del Consigliere Gulemi.

I11ustra  la mozione  il  Consigliere  Gulemi,  spiegan'do che,   il  sito  in questione,  si

trova tra la Via Villagrazia e la Via Aloi  bassa  e che i marciapiedi  sono dissestati e

mettono in  serio pericolo l'incolumità dei pedoni. La  volontà  del Consiglio è quelle

di   inserire   questa  via  nella  programmazione   della  RAP,   affinché  possa  essere

riqualificata al più presto.

Non essendoci altri interventi, il Presidente,   pone ai voti la mozione   che viene

approvata all'unanimità dei presenti alle ore 10,00.
\         Esauiti gli argomenti da trattare, il presidente chiude la seduta alle ore l0,05.

lderone
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]etto, approvato e sottoscritto
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CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

mm

IL SEGRETARIO

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Paleho, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICIHARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Dellberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO
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